



La Cabalgata de Reyes recorrerá este domingo, a partir de las 18:00 horas, el municipio.

EL AYUNTAMIENTO ULTIMA LOS PREPARATIVOS PARA RECIBIR A SUS MAJESTADES DE ORIENTE

Vva. de la Cañada, 3 de ene.2014.- El [Ayuntamiento](#) ultima los preparativos ante la llegada este domingo, 5 de enero, de Sus Majestades de Oriente. El alcalde, Luis Partida, ha visitado esta mañana junto a la concejala de Cultura, Rosa M^a García, las dependencias en las que se guardan las carrozas que formarán parte de la comitiva real. "Estoy seguro de que los Reyes Magos se llevarán, un año más, un magnífico recuerdo de su paso por Villanueva de la Cañada", señaló el regidor, quien agradeció la colaboración y el trabajo realizado por las peñas, asociaciones, clubes deportivos, centros educativos y vecinos.

Carrozas, caramelos y confeti

La [Cabalgata de Reyes](#) partirá a las 18:00 horas de la calle Navarra y recorrerá la avenida Gaudí hasta llegar al patio del Centro Cultural La Despernada, donde los más pequeños podrán conocer en persona a Melchor, Gaspar y Baltasar. Durante el recorrido, se repartirán 1.200 kilos de caramelos sin gluten, confeti y serpentinas.

La comitiva, que acompañará a Sus Majestades de Oriente, estará compuesta por 16 carrozas decoradas con motivos navideños. En ellas además, viajarán algunos de los personajes más queridos por el público infantil, entre otros, Peter Pan, Cenicienta, Harry Potter o Rayo Mc Quenn. A estos se sumarán también payasos, esquimales, dragones y una delegación de los habitantes del reino de Avatar. Los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza, vestidos de hombres de negro, serán los encargados de abrir la marcha seguidos de un grupo de patinadores.

Por segundo año consecutivo, desfilará una Pirámide Alimentaria junto a una carroza con ilustraciones del municipio a través de las cuáles se fomentan hábitos de vida saludables. Escoltarán dicha carroza un grupo de pequeñas frutas y verduras así como deportistas practicando marcha nórdica, que repartirán 150 kilos de cacahuetes.

Dispositivos

Con motivo de la Cabalgata de Reyes, se establecerá un operativo de seguridad, del que formarán parte Policía Local, Guardia Civil y Protección



Civil. También se reforzarán los servicios de mantenimiento y limpieza municipales.

Nota de prensa